

IDENTIFICACIÓN DE LA PINTURA DEL VEHÍCULO



IDENTIFICACIÓN DE LA PINTURA DEL VEHÍCULO

Hay varias formas de identificar la pintura de un vehículo:

- Mediante la placa de denominación situada en el vehículo.
- Mediante un identificador de color.
- Mediante una carta de colores de la marca del vehículo.



Mediante un identificador de color:

Este elemento llamado espectrofotómetro, es una herramienta que mide de forma rápida el color exacto directamente sobre la carrocería del vehículo.

Es de gran utilidad en caso de colores difíciles de identificar con el ojo humano.

Los datos se analizan conectando el dispositivo a un ordenador.



Mediante la carta de colores:

En ocasiones es necesario elegir el color mediante la comparativa de nuestra pintura original con una carta de colores, ya que muchas veces la placa donde aparece nuestro código de color está deteriorada e ilegible.

Después de haber identificado la pintura del vehículo, se busca el color en la carta de colores y se comparan la muestra con nuestro color original.

En ocasiones podemos encontrar diferentes variantes de nuestro color.



Para elegir bien el color previamente es necesario limpiar y pulir la superficie donde haremos la comparativa para evitar que el deterioro del barniz nos confunda.



Es conveniente que la comparativa se realice iluminando la pieza con ``luz de día'', ya que podríamos confundirnos con alguna de las variantes de ese color.

Nuestro color:

En nuestro caso, fue complicado identificar el color de la pintura ya que nuestra placa de denominación estaba deteriorada.

Tampoco disponíamos de un espectrofotómetro y en las cartas de colores no había ninguno que se asemejara. Decidimos intentar llamar a la casa e intentar conseguir el código del color original mediante el bastidor.

Nos explicaron que era un color comercializado en otro país por lo que sor resultaba imposible encontrar el código.

